

2024年 7月 3日

ライトラインのご利用者数が  
累計**400万人**に到達しました！

いつもご利用いただきましてありがとうございます。

- ライトラインは昨年8月26日(土)の開業以来、多くのお客様にご利用いただいております。
- 新年度となる4月1日からは所要時間短縮や快速便導入(いずれも平日)などの「改正ダイヤ」による運行を開始し、通勤・通学でライトラインをご利用いただく方が増加しています。
- この度、開業から312日目にあたる7月2日(火)に、利用者数の累計が「400万人」に到達しました。

今後も安全第一で、末永く、たくさんの皆様に愛される路線となるよう努めてまいります。  
引き続き 皆様のご利用を心よりお待ちしております。

#### <直近のご利用状況の概要>

- ・ 2024年6月期、平日は約15,000人～約18,000人、土日は約10,000人がご利用
- ・ 4月期以降、月間利用者数40万人を維持
- ・ 5月期には開業後の月間最多となる、約42万9,000人がご利用
- ・ 新年度から定期券利用(通勤・通学)が増加したことなどに伴い、6月期にはIC率(平日・土日計)が開業後最高値(93.7%)を記録
- ・ 6月1日からは「貸切運行(予約制)」をスタート。7月2日現在、ご利用1件、ご予約18件

#### <開業後の利用者数の推移>

2023年	8月 26日	開業	
同	11月 11日	100万人 (78日目)	} 84日間
2024年	2月 3日	200万人 (162日目)	
同	4月 20日	300万人 (239日目)	} 77日間
同	7月 2日	400万人 (312日目)	

#### <参考>

ご利用状況の月間推移を別紙『月次利用者グラフ』に記載

※ 今回は到達記念の対外的なイベント等は実施しません。